

## Medienmitteilung

Emmen, 23.05.2024

---

### Lungenliga Zentralschweiz präsentiert lokale Kunst

Die Lungenliga Zentralschweiz stellt in ihrer Geschäfts- und Beratungsstelle in Emmen ein Gemeinschaftsprojekt der lokalen Kunstschaffenden Andrea Röthlin und Charlie Lutz aus.

Die Kernserin und der Sarner trafen sich das erste Mal vor Jahren in Martin Wallimanns kunsthandwerklicher Druckerei, 2021 fanden sich die beiden Kunstschaffenden in der Werkstatt wieder. Dieses Mal mit grossen metallenen Buchstaben, welche durch angesetzten Rost reich an Geschichten waren. Diese Stahllettern wurden im Hochdruckverfahren mit einer Rockstroh-Zylinder Halbautomat Andruckpresse aus dem Jahr 1874 gedruckt – das Gemeinschaftsprojekt «Schriftkörper» entstand.

«Ich freue mich, dass wir lokalen Kunstschaffenden bereits zum zweiten Mal eine Plattform bieten können», sagt Tina Meyer, Geschäftsführerin der Lungenliga Zentralschweiz. «Diesmal ist es doppelt schön, weil Andrea Röthlin einst Mitarbeiterin der Lungenliga war, was die Ausstellung ganz besonders macht. Ihre ehemaligen Patient\*innen können jetzt bei uns ihre Bilder betrachten.»

Die Ausstellung «Schriftkörper» in der Geschäfts- und Beratungsstelle in Emmen der Lungenliga Zentralschweiz ist ab sofort für die Öffentlichkeit zugänglich. Die Werke können während den Öffnungszeiten angeschaut und erworben werden.

Die [Lungenliga Zentralschweiz](#) ist das Beratungs- und Behandlungszentrum rund um Lunge, Atmung, Schlaf, Basisgesundheit und Stressbewältigung. Als innovative und moderne Non-Profit-Organisation engagieren wir uns für mehr Lebensqualität bei Menschen mit Atemwegserkrankungen und für Prävention und Training bei Menschen mit gesunden Lungen.

[Andrea Röthlin](#) lebt und arbeitet seit 2000 als freischaffende Künstlerin im Bereich Bildende Kunst in Kerns.

[Charlie Lutz](#) lebt und arbeitet als freischaffender Künstler in Sarnen.

### Kontakt für Medien:

Michelle Gerig, Kommunikationsverantwortliche Lungenliga Zentralschweiz

[michelle.gerig@lungenliga-zentralschweiz.ch](mailto:michelle.gerig@lungenliga-zentralschweiz.ch)

Tel. 041 429 31 10

### Bilder:

In Emmen kann man neu Kunst von Andrea Röthlin und Charlie Lutz bewundern.

© Lungenliga Zentralschweiz